

潮香だより



発行日：令和元年5月24日（金）
発行責任者：校長 坂本 貴洋

「令和」最初の運動会、 盛会に終わる…！

5月18日（土）、「令和」最初の運動会を素晴らしい天候のもと実施することができました。子どもたち、一人一人が全力を出し切って競技や演技に取り組みました。勝敗は「紅白優勝」。フェアプレーで正々堂々とした姿は、とても爽やかでした。そして開会式で子どもたちと約束した2つのことを全員が守り、それを随所で実践してくれたことが特に素晴らしいと感じました。

一つ目の約束は、自分の出る種目や演技に元気いっぱい、全力を尽くすこと、5・6年生は、係の仕事も頑張ることでした。この約束については、紅白対抗リレーや各学年の徒競走で見られました。体力の低下が心配される中、特に高学年の子どもたちは毎朝の陸上練習で鍛えた健脚を見事に披露していました。転んでもすぐに立ち上がり、諦めずにゴールを目指す姿には、胸が熱くなりました。5・6年生の係活動も、自主的に動く姿が見られました。

二つ目の約束は、出場する友だちを心から応援し力づけること、そしてその活躍に拍手をおくることでした。各組の応援団長を中心に、紅・白ともによくまとまっていました。全員が力を合わせて心一つにして応援をしていました。印象に残ったのは、団体競技で先にゴールした組が、他の組を一生懸命に応援している姿でした。

これらのことは、高学年児童、特に6年生の活躍があつてのことだと思います。下級生をよくリードし、成功の原動力となりました。



【入場行進】



【開会の言葉(1年)】

小名浜一小268名の子どもたちは、この運動会（練習を含め）を通して、さらにたくましくなりました。そして誇りと自信、自覚も持つことができたと思います。

保護者・地域の皆様には、最後まで大きな声援をいただき、本当にありがとうございました。子どもたちが昨年度よりさらに成長した姿をご覧いただけたのではないかと思います。また、PTA競技や終了後の後片づけにいたるまで、ご協力をいただきありがとうございました。子どもたちの目には、きっと素晴らしいお手本として焼き付いたことと思います。ご家庭でも運動会について話題にさせていただき、頑張りを認めていただければ幸いです。

本当にありがとうございました。



【よさこいソーラン】



【地区対抗玉入れ】



【見事！紅白優勝】

ホームページ・リニューアル！

学校のホームページをリニューアルしました。毎日の子どもの学校の様子をリアルタイムでお知らせします。

「いわき市立小名浜第一小学校」で検索し、お気に入りに登録してください。携帯電話・スマートフォンでもご覧になれます。